

ISTHAR SIMBOLOGIA – SWARUU DE ERRA - TAYGETA

Published 25 January 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Ishtar tiene símbolos de vida eterna (interpretación de la Tierra). Tiene las llaves y el conocimiento del viaje en el tiempo y el control temporal en sus manos. Incluso los Annunaki los tienen, pero esta mujer tiene 2. Ella tiene alas. Alas en la antigüedad significa vuelo y también su hazaña. Hazaña de pájaro... ¡ella podía volar!

Ella está de pie sobre 2 leones... eso significa la tierra de Egipto, las 2 esfinges (solo una sobrevive hasta el día de hoy). Los Búhos a los lados representan portales a otras dimensiones: un agujero de gusano. Había 2 esfinges, los restos de la segunda están a la izquierda de la que está de pie. Y siempre han tenido el rostro humano.

La cara es el sol y Virgo, la constelación, porque ese es el comienzo del año egipcio, cuando el Nilo creció y la tierra fue fertilizada. Virgo, la virgen... la tierra es Virgo, "una virgen esperando ser fecundada".

El cuerpo de león es Leo... el último signo del año egipcio, símbolo de Egipto y del sol. Las serpientes en su frente simbolizan la sabiduría. Pero también simbolizan el vuelo.

Gosia: Osiris, Ishtar? Son dos personas.

Swaruu (9): Osiris significa "el que todo lo ve" en Egipto antiguo y como verán está relacionado con Horus y con el ojo que todo lo ve. Osiris ve a través del ojo, de la nave.

Gosia: Y porque el Cabal usa el ojo?

Swaruu (9): Porque como con muchas cosas se roban los símbolos. Es un símbolo positivo antiguo.

Si, el Toro Apis es Tauro. Ishtar tiene 9 serpientes en la cabeza, una por cada estrella de las Pleyades. Simbolizan sabiduría de las 9 estrellas.

Ishtar esta parada sobre dos Leones, porque el León simboliza Egipto. Dos leones porque había dos reinos, el Reino del Sur o del Alto Nilo, y el Reino del Norte o Bajo Nilo.

Serpiente se asocia a trayectoria de nave espacial, a ADN, por ende a sabiduría, y como las mujeres son las que dan a luz, se asocia el ADN con ellas. Por lo tanto en el Antiguo Egipto pre-clásico el símbolo para mujer era una serpiente. Después en el Egipto clásico el geroglifo para mujer se volvió una mujer sentada.

En las manos son controles de nave que traen el control de la vida.

Robert: Por eso Adan, Eva, y la Serpiente. El conocimiento pasado por Taygeta al ser parecidas a las Evas.

Swaruu (9): Si, exacto. Serpiente no tiene nada que ver con Reptilianos.

Robert: La serpiente representa la sabiduría.

Swaruu (9): Si. Por eso los Reyes egipcios tenían una cobra saliendo de la cabeza en su atuendo, pues les sale sabiduría de su cabeza que también es el sol o representa el sol.